

# SORTIE A LA GRAVIERE DU FORT



En ce magnifique week-end de plongée à la Gravière du Fort, les plongeurs masqués ont eu l'occasion de vivre de de belles expériences. Avec un total de quatre plongées chacun, dont une au crépuscule, la diversité et la beauté de la faune marine ont impressionné et enchanté les adeptes des profondeurs. Samedi soir, une plongée nocturne d'une durée de 55 minutes a été le point culminant de la journée. Deux équipes se sont formées pour explorer la gravière : Laurent, Jérôme et Arnaud d'un côté, et Marylène avec Nicolas de l'autre.

Cependant, au-delà de la simple observation des merveilles sous-marines, cette session de plongée a également marqué le début d'une nouvelle aventure pour deux plongeurs qui ont entamé leur formation N3. Après une pause d'un an, retrouver le calme et la sérénité des fonds marins n'était pas seulement une joie, mais aussi un défi à relever. Malgré une légère narcose en fin de plongée, la passion et la détermination étaient plus fortes que jamais. Ainsi, cette escapade à la Gravière du Fort restera gravée dans les mémoires comme une expérience unique, mêlant découverte, partage et défis personnels.

